

VENTE DE GARAGE DU 15 SEPTEMBRE 2018 – COMPTE RENDU

La vente de garage communautaire organisée en partenariat avec Adojeune et l'Association de quartier de Touraine le samedi 15 septembre dernier a connu un succès retentissant. Plus de cinquante vendeurs étaient présents, et la St-Vincent de Paul de St-Matthieu a pris en charge le BBQ et 200 hot-dogs ont été grillés sur le barbecue! Le soleil, la chaleur, les sourires et les échanges étaient de la partie. La fabrique souhaite remercier son partenaire financier, le Club optimiste de Touraine pour leur générosité, les nombreux bénévoles de la paroisse qui se sont impliqués pour assurer le bon déroulement de la journée, tous les paroissiens qui ont offert biens ou petites douceurs à vendre et tous ceux qui ont participé à la journée. On a recueilli plus de 3 125 \$ en recettes et notre quote-part après répartition des dépenses est de plus de 1 920 \$, et celle d'Adojeune est de plus de 877 \$; mais nous avons surtout contribué à la vitalité de notre quartier : mission accomplie! Merci à tous et à l'an prochain.